

入学式挙行



四月七日に第三八回入学式が挙行されました。今年度は、一六〇人が入学を許可され、三年間の高校生活の夢と希望を思い描きながら緑高校の一員となりました。

部活動近況報告

うれしい報告があります

四月に入ってから、本校の各運動部は関東大会や総体の予選に出場して精一杯奮闘しています。その中でうれしい結果がありましたので御報告します。

サッカー部

関東大会県予選

ベスト
16



千葉県予選が行われました。五月一日には本校のグラウンドで対鎌ヶ谷西高戦が行われ、ホーム

二月にサッカー部が新人大会で県ベスト8に輝いたことをお知らせすることができました。引き続きサッカー部の活躍をお伝えします。五月一日に関東高等学校体育大会

ゲームの利点を十分に生かすことができ、五〇の大差で快勝しました。

結果、本校はベスト16に輝きました。今後の更なる活躍も期待したいところです。

柔道部

県総合体育大会

ベスト
16



六月一九日に千葉県高等学校総合体育大会が行われ男子団体において本校柔道部は三―一で船橋東高に勝利しベスト16に輝きました。主力である三年生の三人は

スポーツ大会開催

五月二日に予定されていた強歩大会は、東日本大震災の影響により安全確保が難しく、残念ながら中止になりました。



そこで、代替りの行事として、スポーツ大会が企画され開催されました。クラスごとにチームを作り、男子はソフトボールまたはミニサッカー、女子はバスケ、卓球に出席し、学年内の

対抗ではあります。他のクラスに負けまいと、一生懸命優勝を競い合いました。

運動部の生徒たちは日頃から練習している競技の主力選手としてはもちろんのこと、進行や審判などの役員業務でもたいへん活躍しました。また、昼の時間帯には男女混合で長縄跳びも行われました。



このスポーツ大会は、生徒たちが好きな競技に熱中できるといふこともあり、大いに盛り上がり、楽しい時間はあっという間に過ぎていきました。

授業公開・PTA総会

六月四日は、午前中は授業公開、午後は保護者対象の進路説明会・学年懇談会、PTA総会が行われました。

進路説明会では、進路決定を控えた三年生の保護者の方が校長や進路指導主事の話に熱心に耳を傾けていました。



また、この日から保護者面談期間中の十三日までの間、市原緑高校がよりよい学校を目指すために保護者の方に「学校に関するアンケート」調査をお願いしました。集計等が済み次第ホームページに掲載する予定です。

生徒の安全のために

避難訓練

三月十一日の東日本大震災はたいへん衝撃的な出来事でした。市原緑高校も大きく揺れましたが、幸いなことに校舎には被害がありませんでした。しかし、いつまた大きな災害が起きても不思議ではありません。四月二十二日は、震災時の安全確保を徹底するため避難訓練を実施しました。

登下校時の安全・防犯指導

六月十六日の下校時に市原警察署と合同で自転車安全指導を行いました。本校は昨年度末より市原警察署から自転車盗難対策推進モデル校の指定を受けています。「ツーロック」の呼びかけもあわせて行いました。

登校時の交通安全指導

六月二十二日の登校時には安全協会・PTAと合同で交通安全指導を行いました。信号を守る等交通マナーの呼びかけを行いました。



本校では昨年度同様、生徒の交通マナーが依然として悪いと地域の方のおしかりを頂いているのも事実です。今年度も生徒の安全・マナーの向上のために様々な指導・啓発を行っていきたいと考えています。御協力よろしくお願ひ申し上げます。

「緑の風」は本校ホームページにも掲載しています。バックナンバーもあわせて御覧ください。

<http://www.chiba-c.ed.jp/ichiharamidori-h/>